

Les Cubains vivant à l'étranger débattront du Code des familles



La Havane, 16 février (RHC) Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez a assuré mercredi que tout était prêt pour que les Cubains résidant à l'étranger participent au débat populaire sur le projet de loi du Nouveau Code des Familles.

Sur son compte officiel sur Twitter, le ministre des Affaires Étrangères a indiqué que sur le site Web des Nations et de l'Émigration (www.nacisyemigration.cu), les Cubains du monde entier participeront avec leurs opinions au débat populaire sur le Code des familles.

Rodríguez a déclaré : "Nous continuons à renforcer les liens avec les Cubains à l'étranger".

En conférence de presse ce mercredi, le directeur général des affaires consulaires et des Cubains résidant à l'étranger du Ministère des affaires étrangères de Cuba, Ernesto Soberón a annoncé que, depuis le 15 février, ce site web a permis une interface qui recueille les opinions des compatriotes résidant à l'étranger sur la version 24 du code.

La consultation populaire du projet de nouveau code de la famille a commencé le 1er. Février dernier dans les quartiers et les communautés de Cuba. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286418-les-cubains-vivant-a-letranger-debatront-du-code-des-familles>



Radio Habana Cuba